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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des 
Stadtentwicklungsausschusses 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 06.03.2018 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Gewerbeentwicklung nach C2C 
 

 
Text der Anfrage: 

Welche konkreten Maßnahmen aus dem C2C BIZZ Projekt wurden bzw. werden im 
Gewerbegebiet Hellfeld umgesetzt? 

Zusatzfragen:  

1. Wurden Maßnahmen dieses Projektes in anderen Gewerbegebieten  
(z. B. Erdbeerfeld) umgesetzt? 

2. Wie wird in künftigen Gewerbegebieten den Anforderungen des C2C BIZZ Projektes 
entsprochen? 

 
 
Begründung: 

Der Stadtentwicklungsausschuss hat in seiner Sitzung vom 3.2.2015 den B-Plan Erstaufstellung 
interkommunales Gewerbegebiet Hellfeld (Drucksachen Nr. 0817) beschlossen. Zusätzlich zu der 
Beschlussvorlage wurde ein 10 Punkte umfassender Beschluss gefasst, der vom Rat der Stadt 
Bielefeld bestätig wurde.  

Punkt 10 hatte folgenden Inhalt: 

"Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Rat ergänzend zum Bauleitplanbeschluss 
folgenden Beschluss zu fassen: Die Verwaltung wird beauftragt beim 
Gewerbeflächenmanagement die Anforderungen bei baulichen Standards, Freiraumplanung 
etc., die sich aus dem EU-Projekt „C2C BIZZ“ ergeben, im Gewerbegebiet “Hellfeld“ so weit 
wie möglich umzusetzen." 

 
Unterschrift: 

 

gez. Jens Julkowski-Keppler 
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